

## Alloheim spendet für Auricher Kinderklinik

**Aurich.** Die Alloheim Senioren-Residenz „Knoop’s Huus“ hat eine Spende in Höhe von 700 Euro an die Kinderklinik der Ubbo-Emmius-Klinik Aurich übergeben. Mit dem Geld soll das Projekt „Circus Tausendtraum“ gefördert werden.

Vor zwei Jahren besuchten die Senioren der Alloheim-Residenz bereits eine Vorstellung des Zirkus, in dem Kinder mit Diabetes Kunststücke und Zaubertricks präsentieren. Begeistert von der Aufführung wollten die Bewohner der Senioren-Residenz das Projekt gerne unterstützen. So auch wieder in diesem Jahr. Der Chefarzt der Kinderklinik, Dr. Gerhard Däublin, ist von dem Engagement begeistert. „Es ist toll, dass uns mit dem Projekt ein gemeinsames Interesse verbindet“, meint Dr. Däublin. Trotz der schwierigen Lage in der Coronapandemie plant der Zirkus mittlerweile neue Aufführungen mit den kleinen Patienten der Ubbo-Emmius-Klinik. Zur nächsten Aufführung sind die Residenzbewohner und -mitarbeiter wieder herzlich eingeladen.

Im Circus Tausendtraum lernen Kinder mit Diabetes während einer einwöchigen Schulung akrobatische Kunststücke und Zauberticks, die sie am Ende in einer Aufführung präsentieren. In dieser Woche sammeln die Kinder zugleich Erfahrungen im Umgang mit Über- und Unterzuckern durch die körperliche Anstrengung. Außerdem werden in der Woche alle Themen der Erkrankung in theoretischem Unterricht besprochen.



Torsten Zufall (hinten rechts), Residenzleiter des Alloheims, übergab gemeinsam mit Heike Tischner (vorne links), der Verwaltungsleiterin des Alloheims, den Scheck an Chefarzt Dr. Gerhard Däublin (hinten links) und Erzieherin Antje Meyer (vorne rechts).